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"Je ne suis pas normal, a 17 ans, je n'ai toujours pas de copaine/copine" voilà ce que pensent beaucoup
de jeunes, ça va de 15 a 25 ans en général, un moment d'angoisse ou l'on se demande si on est
"normal"...

Part 1 : 
 
 Comment ça se fait, qu'a 19 ans, je sort avec mes potes et ils emmennent tous leurs copines, et moi j'avais l'air
d'un con ???
 Comment ça se fait a 22 ans j'ai jamais eu de relation avec un garçon ??? 
 
 
 Hé bien je vais vous donner mon point de vue sur ce probleme, et pour poster vos commentaires sur votre
désaccort il n'y a pas de problème, je suis ouvert a tout. 
 
 Après quel est votre probleme perso. 
 
 Je vais ensuite vous expliquer comment essayer de se sentir mieux, et ne pas se sentir mal dans sa peau... 
 
 
 Part 2 : 
 
 Pourquoi se poser cette question ? Je pense que cela est du tout simplement du a la "normalité", ce "truc"
inventé par la société, et qui ne sert a rien. 
 Tous mes potes ou copines sortent avec quelqu'un, pourquoi pas moi ? C'est quelque chose qu'il ne fait plus se
dire, qu'il est inutile de penser, et il est totalement obsolète d'adherer a cette méthode de vivre. Il faut se dire
que la difference, c'est la plus belle chose au monde après l'amour, que j'aime a vivre dans un monde pleins de
différences et d'en découvrir tous les jours ! Pourquoi ne pas être différent ? C'était mon point de vue. 
 
 Ensuite, quel est votre problème ? C'est que vous croyez a cette idée que tout le monde doit sortir avec quel'un
la premiere a fois a 13 ans, qu'il est bizarre de n'etre jamais sorti avec un fille a 15 ans, et qu'après ne jamais
etre sorti avec une fille a 25 ans la vie est fichue. Non ! Elle ne fais que commencer a 25 ans !! Même a 30 an
on n'est au début de sa vie, et il est important de trouver la bonne personne. En résumé, il n'est pas grave de
n'etre sorti avec personne a 25 ans. 
 
 Ce qui est plus grave c'est : etre sorti toute sa vie avec des mecs/filles qui ne pensaient a rien, qui n'avaient
rien dans le crâne, avec qui vous viviez un mois ensemble sans avoir réussi a créer une relation stable, et sortir
avec ce genre de fille jusqu'a 40 ans, sans avoir réussi sa vie amoureuse, oui, c'est beaucoup plus grave que de
n'etre sorti qu'avec la femme de sa vie a 30 ans et d'avoir trouvé la perle de lait (?...) 
 
 La solution : Pensez comme vous voulez, la solution c'est vous, autrement dit, ce qui est important c'est ce
que TOI tu penses, pas ce que les AUTRES (la normalité) pense ! Sois toi-même, et attends le moment venu,
où tu rencontreras la femme qui tu souhaites avoir, et là, il faudra foncer ! 
 
 J'éspère en avoir aidé quelques-uns avec mes conseils, mais c'est sur qu'il y a d'autres maniere de penser que
ça, ce n'est qu'un parmi tant d'autres !
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